

من العفن الأطفال تحطم PVC ،بارد الأطفال ذوي الخوذ البيض C02-الخوذة الاتحاد الأفريقي



مواصفات بارد الأطفال ذوي الخوذ البيض:

النموذج رقم	C02-الاتحاد الأفريقي
المواد	PVC وشل EPS خارج العفن بطانة
إصدار الشهادات	م EN1078
فتحات التهوية	فتحات التهوية 6
لون	باتتون، تخصيص
محيط الحجم/رئيس	م 57-52 سم

الوزن	205 ز
الوقت عينة	7 أيام
موك	300pcs
تفاصيل الحزمة	لون كل مربع التعبئة + ماستيركارتون + PP حقيبة

مزايا بارد للأطفال ذوي الخوذ البيض:

1. أنها سوبر أخف، 205 جرام فقط، وجيد التهوية،
- 2-رشاقته شل جهاز الكمبيوتر، ستتم زيادة حماية حادا.
- خفيفة الوزن، مقاومة الصدمات، توفر حماية موثوقة. EPS، 3-رمادي ارتفاع كثافة المواد
- مشبك، السلطة الفلسطينية منصات حزام، قابل للغسل. headlock 4-ومع التكيف البراءات
- 5-بطانة وسادة مزودة بتقنية الضغط الساخنة.
- 6-شهادة معتمدة لحماية الأثار CE-EN1078: شهادة











باكاجينج المعلومات

عناصر كل الكرتون: قطعة كرتونة 12

مجموعة قياسات: 35 × 58 × 73 سم

الوزن الإجمالي: 6.50 كجم

حقيبة وٲ مربع الألوان، 12 أجهزة الكمبيوتر كل الكرتون البنى PCS/PP نوع الحزمة: 1





:علم محيط الرأس أطفال ركوب الدراجات الخوذة

:هيدفورم الأوروبية

.شكل بيضاوي على شكل خوذة مصممة لرأسه رايدر بعدا وتناسب إلى حد كبير للأوروبيين

:هيدفورم عامة

.خوذة هيدفورم عامة مصممة لرئيس رايدر مع بعد الذي هو أطول قليلاً الجبهة-إلى--العودة من قياسه جنباً إلى جنب

:هيدفورم الآسيوية

.هو مصممة بجولة على شكل خوذة للرأس رايدر مع بعد الذي كونديرابلي صالح للآسيويين

Helmet Shape 101



European Headform

An Oval shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Europeans.

Generic headform

A generic headform helmet is designed for a rider's head with a dimension which is slightly longer front-to-back than its side-to-side measurement.

Asian headform

A Round shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Asians.

لدينا مختبر للتجارب:

آلات للاختبارات المختلفة (مقاومة، الإبقاء على النظام، الوحشي التشوه إلخ...) في مختبر التجارب الداخلية لدينا هي تماما نفسها مع منظمة الاختبار، وإنما سوف دقة التحكم في جودة خودة قبل التسليم.



إصدار الشهادات:

ولدينا مختبر الخاصة بنا لجعل متأكد من كل منتجاتنا يمكن، CE، خطابات براءات الاختراع، ووثائق، ISO9001: أدناه هو لدينا شهادة الوفاء بمتطلبات الاختبار

CERTIFICATE



ISO 9001 CERTIFICATE

The organization has been certified to ISO 9001:2015. The scope of the certification is "Design, production and service of sports helmet". The certificate is issued by Guangzhou CTC Certification Center Co., Ltd. The validity period is 3 years, with a surveillance audit required every 12 months. The organization is required to maintain the certification system in accordance with the requirements of the standard and to undergo a recertification audit before the expiration of the certificate.

ISO 9001 CERTIFICATE

The organization has been certified to ISO 9001:2015. The scope of the certification is "Design, production and service of sports helmet". The certificate is issued by Guangzhou CTC Certification Center Co., Ltd. The validity period is 3 years, with a surveillance audit required every 12 months. The organization is required to maintain the certification system in accordance with the requirements of the standard and to undergo a recertification audit before the expiration of the certificate.

Logo style: Dome, Metal, UV-Dart sticker, Water decal.



صور المصنع:

عملية إنتاج خوذة أدناه:

بكثافة EPS الشاشة الحرارية → الكمبيوتر نفضة الأدوات → تصنيع أجهزة الكمبيوتر نفضة → اقتطاع لحفر ثقب → المواد الخام ورشة عمل في العفن خوذة → آلات في العفن → الأدوات في العفن → عملية إنتاج في EPS مختلفة → الأدوات في العفن العفن → إنصاف في العفن خوذة → التفتيش مشيئة → خوذة طحن → إنتاج الحشو الداخلي → ورشة عمل حقن البلاستيك → خط التجميع → داخل وسم → التعبئة → مستودع → تركيب عدادات

Production Procedure



Silk screen



PC blister tooling



PC blister manufacture



Trimming dug hole



Eps raw material
by different density



EPS in-mold tooling



Helmet in-mold workshop



In-mold machines



In-mold tooling



In-mold producing
process



semi-finished In-mold
helmet



IQC inspection



Helmet grinding



Inner padding production



Plastic injection
workshop



Assembly line



Inside labeling



Packing



Warehouse



Installed counters

:التسليم السريع

الصين وظيفه إلخ... يمكنك اختيار أفضل EMS، للعبئة، يمكننا أن نرسل بصريح مثل: دي إتش ال، تي أن تي، يو بي إس، فيديكس طريقة.

SHIPPING

